

PRESSEMITTEILUNG

Main-Kinzig-Kreis / KVG Main-Kinzig mbH Großes Interesse an Vor-Ort-Registrierung für den On-Demand-Verkehr „Carlos“ in Rodenbach

Ansprechpartnerin Presse:
Anja Preuß

Nürnberger Straße 41
63450 Hanau
Telefon: 06181/91 92 192
E-Mail: info@kvg-main-kinzig.de
www.kvg-main-kinzig.de

In Rodenbach wurde im Dezember 2023 der On-Demand-Verkehr „Carlos“ eingeführt. Dieser Service kann bequem über eine App oder telefonisch gebucht werden. Für Fahrgäste, die keinen Zugriff auf die RMV On-Demand-App 2.0 haben, gibt es zusätzlich die Möglichkeit, eine Fahrt telefonisch zu buchen. Für diese telefonische Buchung ist eine einmalige persönliche Registrierung des Fahrgastes z. B. in der RMV-Mobilitätszentrale in Hanau notwendig, um eine Kundennummer zu erhalten.

Am 16. Juli 2024 bestand die Möglichkeit, sich nach vorheriger Anmeldung bei der Seniorenberatung Rodenbach vor Ort im Schützenhof Oberrodenbach durch zwei Vertreterinnen der Kreisverkehrsgesellschaft Main-Kinzig (KVG) registrieren zu lassen und Fragen rund um das Angebot zu klären. Der Andrang war groß: Zahlreiche Rodenbacherinnen und Rodenbacher nutzten die Gelegenheit und ließen sich registrieren, was das große Interesse an diesem neuen Service deutlich macht. Aufgrund der großen Nachfrage sind bereits weitere Termine für die Registrierung vor Ort geplant. Auch in der Gemeinde Freigericht wird es demnächst einen Termin geben. „Wir freuen uns sehr über das positive Feedback und die rege Teilnahme an unserer ersten Registrierungsveranstaltung“, sagte Dula Jakobi, Bereichsleiterin Betrieb, Qualität und Kundenmanagement der KVG. „Unser Ziel ist es, den Bürgerinnen und Bürgern flexible und bedarfsgerechte Mobilitätslösungen zu bieten, die ihren Alltag erleichtern.“

Seit seiner Einführung im Dezember 2023 hat sich der On-Demand-Verkehr als ein wichtiger Schritt in Richtung moderner und nachhaltiger Mobilität erwiesen. Er ermöglicht es den Nutzern, Fahrten individuell zu buchen und somit ihre Mobilität unabhängig von festen Fahrplänen zu gestalten.

Weitere Informationen und die Möglichkeit zur Nutzung des On-Demand-Dienstes finden Sie auf unserer Website <https://www.kvg-main-kinzig.de/carlos>.

Hanau, 30. Juli 2024



Foto: Die Vor-Ort-Registrierung in Rodenbach war ein voller Erfolg.